



Los desheredados

François-Xavier Bellamy

Encuentro. Madrid (2018). 172 págs. 18 €

Ensayo. Público: **AMPLIO**

La tesis que desarrolla en este breve ensayo el joven filósofo francés François-Xavier Bellamy es muy clara: durante siglos se ha venido construyendo

la idea de que la transmisión de la cultura que lleva a cabo la educación frustra el genuino desarrollo humano. Tres autores han sido decisivos en sustentar esta falsedad: Descartes, Rousseau y Pierre Bourdieu. Pero lo que constata Bellamy es que eso ha convertido a nuestros jóvenes en unos bárbaros. Analiza las conse-

cuencias de "desheredar" a la juventud de una tradición que no solo no los subyuga, sino que los humaniza. Y hace una urgente llamada a la responsabilidad de padres, profesores y Estado como transmisores del patrimonio cultural. El libro está escrito con claridad y profundidad.

● **Vicente Bellver Capella**